



IGNORAN AMENAZAS DESDE PALACIO

Suspende otro juez la ley eléctrica de AMLO

MANRIQUE GANDARIA Y ROBERTO CORTEZ

Además de Juan Pablo Gómez, otro juez concedió una nueva suspensión de la reforma eléctrica

Un día después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó investigar al juez Juan Pablo Gómez Fierro, titular del Juzgado Segundo de Distrito en Materia Administrativa, por conceder una suspensión para frenar la entrada en vigor de la Ley de la Industria Eléctrica, otro juez otorgó nuevas suspensiones provisionales.

Ambos juzgadores han concedido esta protección temporal a 13 empresas que promovieron am-

paros en contra de la reforma eléctrica enviada por el Ejecutivo y aprobada a principios de marzo por la mayoría de Morena y sus aliados en el Congreso.

Ayer, el juez Primero de Distrito en Materia Administrativa Especializado en Competencia Económica, Radiodifusión y Telecomunicaciones, Rodrigo de la Peza López Figueroa, dio nuevas suspensiones provisionales con efectos generales contra la reforma.

El pasado jueves, Gómez Fie-

rrero otorgó las primeras suspensiones. El viernes dio tres y ayer otra más a una compañía eólica de Tamaulipas.

Hasta el momento los juzgados Primero y Segundo de Distrito en Materia Administrativa Especializados en Competencia Económica, Radiodifusión y Telecomunicaciones, han otorgado la protección temporal a las empresas Eólica Santa Catarina; Eólica de Oaxaca; Bluemex Power y Energía y Proyectos Eólicos.

También a Fuerza y Energía de Naco Nogales; Fuerza y Energía BII Hioxo; Fuerza Eólica de San Matías; Compañía Eoloeléctrica de Ciudad Victoria; Compañía Eó-

lica de Tamaulipas; Compañía Eólica Vicente Guerrero; Compañía Eólica la Mesa; El Rollo Solar y Juárez Renovables.

En su conferencia matutina de este martes, López Obrador agradeció al titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, y también presidente del Consejo de la Judicatura Federal que haya respondido a la carta que le envió para pedir que se investigue a Juan Pablo Gómez Fierro y que haya aceptado su queja. "Ya está en manos de los consejeros de la Judicatura, que es lo que quiero y lo voy a seguir haciendo en todos los casos, porque son muchos". Pág. 4

LAS LLEVA A JUICIO

Cofece indaga a gaseras por manipulación de los precios

Hay evidencia de que las empresas se pusieron de acuerdo para alterar precios o repartirse el mercado para distribuir y vender el combustible que usan casi ocho de cada 10 hogares mexicanos, reveló la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), que ya citó a las probables responsables para que en un procedimiento en forma de juicio presenten sus alegatos. Los aumentos en el gas LP y la gasolina Magna llevaron a la inflación a alcanzar una tasa anual de 3.76 por ciento al cierre de febrero, su nivel más alto desde octubre del año pasado. Como publicó El Sol de México, en la Ciudad de México el gas licuado de petróleo, subió 17 por ciento entre el cierre de 2020 y la primera mitad de marzo. Pág. 16

PETROMEX

Celebran la salida de Romero Deschamps

Óscar Solórzano, contralor del primer gremio disidente en 86 años, acusó que el exlíder petrolero planeaba seguir de vacaciones, sobrevivir el sexenio obradorista y luego regresar como líder. Pág. 5

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE
"Lo hace por voluntad propia y también por un exhorto que le hicimos"



CDMX

Revisarán tarifa de agua para la industria

No se han revisado desde los años 90, cuando el cobro del servicio se concesionó a privados, dice la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. Pág. 20



Hiroshi Takahashi Pág. 5
Roberto Aguilar Pág. 17
Luis Carriles Pág. 19



ARQUITECTURA

Premios Pritzker

Anne Lacaton y Jean-Philippe Vassal recibieron "el Nobel de Arquitectura" gracias a su trabajo basado en el reciclaje y el cuidado ambiental. Gossip

CORTESÍA PATAGONIA



NATURAL

La tela del futuro

Ingenieros del Tecnológico de Massachusetts crearon tejidos de polietileno, el material de las bolsas de plástico, para prendas que no se ensucian porque nada se les pega.

CORTESÍA AT&T

MÓNICA ASPE, CEO DE AT&T MÉXICO

"Cuando las mujeres alcanzamos posiciones de poder que son visibles, siempre surgen cuestionamientos machistas"

P. 17



7 1503006 1093029